
Master 2 juriste d'affaires commerce distribution Dijon

Par louu5, le 18/07/2012 à 11:07

Bonjour, 

j'ai été accepté en M2 juriste d'affaires à Dijon et je souhaite avoir des avis sur le M2 juriste 
d'affaires commerce distribution conso, notamment est il bien quoté? 
La fac de Dijon a t'elle une bonne réputation?
pensez vous qu'il est préférable d'être très spécialisé (ex: LLM) ou d'effectuer un master 2 
plus généraliste?

Merci de vos réponses [smile4]
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